



# Créatures merveilleuses : atelier de gravure avec Yagui Druid

publié le 15/12/2022

Les élèves de 5ème C ont participé à un **projet artistique "Créatures merveilleuses en terre inconnue"** qui leur a permis de s'initier à la gravure.

Après un travail en français consacré aux récits de découvertes des grands explorateurs, les élèves ont réalisé en arts plastiques un animal merveilleux constitué d'un assemblage de différentes formes.

Ce sont ces créations qui ont été reproduites dans le cadre de l'atelier de gravure mené par Yagui Druid, artiste rochelaise qui était présente lundi et mardi derniers au collège.

Après avoir gravé le dessin sur une plaque, chaque élève a pu participer avec Yagui Druid à l'impression en couleur sur feuille réalisée grâce à la presse portative de l'artiste.

**Une présentation des gravures, des dessins et des textes créés et rédigés par les élèves aura lieu dans la galerie du CDI au mois de janvier 2023.**

Les enseignantes remercient Yagui Druid qui a initié, guidé et accompagné les élèves lors de ces séances.

## Portfolio

